

Titular de Educación recibió el certificado de los Records Guinness

► El ministro de Educación, Domingo Palermo Cabrejos, declaró ayer que la culminación del año escolar en las zonas afectadas por el terremoto del pasado 12 está garantizada, debido a que los escolares cuyos colegios fueron destruidos por el movimiento telúrico han sido reubicados en otros planteles del lugar.

“Ningún escolar de la zona de desastre ha quedado sin escuela”, dijo tras señalar que uno de los centros educativos que resultó gravemente afectado por el sismo, y que fue construido bajo supervisión

del Instituto Nacional de Infraestructura (Infes) será próximamente reparado.

Palermo declaró luego de recibir el certificado mundial del Libro de Records Guinness por haber impulsado el sembrado de dos mil plántones en pocos segundos y la elaboración de la carta más larga del mundo.

La entrega del certificado estuvo a cargo del representante de Guinness Records para Hispanoamérica, Carlos Enrique Cuéllar, quien por primera vez concede personalmente en el Perú este documento.

A 2